

Le Septentrion

Réunion statutaire n°1019 du 6 février 2023

L'actualité du club

25 membres présents, soit un taux de présence de 74%, et un invité, Bertrand Vanryssel.

Au menu ce soir : Tartare de Saumon, Waterzoï de poissons et Baba au limenchello accompagnés d'un Clos de Lunes-Lune d'argent 2021 ou/et d'un Bourgogne Côtes Salines 2022.

Calendrier

La réunion du 6 mars prochain se fera en compagnie de nos épouses et probablement avec les membres du Léo club. Cela sera l'occasion de réaliser le bilan de 40 ans de notre club et de mettre à l'honneur les membres fondateurs encore présents au club.

Divers

Gonzague, notre Président, nous fait part d'un courrier qu'il a reçu, chez lui, émanant de Douglas X. Alexander, Immédiate past président international. Notre club a obtenu une nouvelle fois le prix Satisfaction des membres concrétisé par un petit écusson. Yves et Philippe confirment l'obtention du même écusson les années précédentes



LA VIE DES COMMISSIONS

Actions sociales

Gonzague nous fait part des nombreux messages et lettres de remerciements des différentes associations que nous venons d'aider.

Tout d'abord la lettre de Jean Michel Matthys, Président de l'ASTHPV, suite au don de 1500 € contribuant à l'achat d'un tandem pour leur association d'Handicapés Physiques Visuels. Christophe a pu assister à une petite manifestation lors de la remise du tandem pendant l'une de leurs réunions lors de l'Épiphanie avec galette des rois.

Un courrier et de nombreux messages de remerciements publiés sur Facebook par l'association Virevolte font suite à notre don qui a contribué à l'achat d'une tablette qui permet ainsi à Basile de suivre les cours « à la loupe ». En effet cette tablette, couplée à son ordinateur permet à Basile de visualiser ses cours et exercices avec un effet loupe. Gonzague a pu remettre en mains propres cette tablette à Basile.

Nadine, qui s'est occupée des contacts avec les associations, a reçu un courrier de la Maison Nord Solidarité de Bergues Coudekerque en remerciement de notre action Noël au Cinéma.



Communication

Guillaume nous fait part de sa déception. Les photos et le texte qu'il a transmis à la Vois du Nord et au Phare Dunkerquois, concernant notre action Noël au cinéma, n'ont pas été publiés. La communication et les contacts avec les médias seront pris en charge par Christophe qui est déjà en charge de la publication sur Facebook.

Carnaval

Le contrôle de la feuille de présence qui circule depuis la dernière réunion montre un bon investissement du club pour cette manifestation. Guillaume demande de faire encore un petit effort pour la période du Dimanche en fin d'après midi et soirée, période la plus chargée de la chapelle. Il incite également à la production de Podingue.

Un problème n'est pas encore résolu. L'approvisionnement de glace n'est plus possible comme les années précédentes. L'utilisation d'un camion frigorifique est à l'étude.

L'achat du champagne est couplé avec la Homard Feest afin de diminuer les coûts d'achat.

Laurent Lammin offre le repas du dimanche midi aux organisateurs et bénévoles présents. Merci à lui.

Homard Feest

Rien de nouveau

Ball trap

Suite à la réunion de la commission qui s'est déroulée chez Franck la semaine dernière, la date du Dimanche 30 avril est définitivement retenue. Patrick et la commission souhaitent que les membres du club puissent leur fournir les lots pour cette manifestation. Il s'agit de lots standards et également de quelques lots exceptionnels. Une liste de suggestions devrait être établie.

ISCID

Gonzague confirme qu'une réunion est prévue fin février avec les représentants de l'ISCID. La réalisation d'une brocante solidaire est à l'étude. Elle pourrait dépasser le cadre de l'ISCID pour s'étendre à l'ensemble de l'Université dunkerquoise.

En fin de réunion Yves nous parle des ennuis de santé de Bertrand D. Sans vouloir dans ce compte rendu diffuser les problèmes médicaux, sachez que Bertrand est rentré chez lui. Il va bien et il est toujours aussi battant et optimiste pour les traitements à venir. Merci de lui adresser des messages de soutien.

Prochaine Réunion le lundi 20 février aux Jardins du Soubise



Philippe Loock
Secrétaire
Lions Club Dunkerque Force 9

Ps : les différents courriers dont je parle dans ce compte rendu sont diffusés parallèlement au format pdf et seront disponibles sur le site internet du club.